

19. Juni / June 19th, 2010:

Ein Tag am Rursee:

A Day at the Rursee:



Liebe Studierende, liebe Wissenschaftler,

Das Info-Service Center des International Office möchte Sie herzlich zu einem sommerlichen Event einladen.

Wir werden einen Tag am Rursee verbringen, wo Interessierte die Gelegenheit haben werden an einem Kajakkurs des Hochschulsportzentrums teilzunehmen. Für andere wird die Möglichkeit bestehen am See entlang zu wandern, oder sich bei einem Bad im See zu entspannen. Zum Abschluss des Tages werden wir noch gemeinsam grillen, bevor es dann wieder nach Aachen geht.

Die Anzahl der Teilnehmer(innen) ist auf 21 Teilnehmer begrenzt. Bitte melden Sie sich im Info-Service Center an. Leider können wir Anmeldungen via Telefon oder Email nicht entgegennehmen, da bei Anmeldung eine Teilnahmegebühr von 20 Euro für RWTH-Studierende, 25 Euro für Doktoranden oder Gäste, zu entrichten ist.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Dear students, dear researchers,

The Info-Service Center of the international Office cordially invites you to a beautiful summer event.

We will be spending a day at the Rursee, and those who are interested will have the opportunity to join an introduction to kayak offered by the University Sports' Centre. For the others there is space and time for either a walk along the seashore or just relax with swimming. At the end of the day, we will get together for a barbeque before heading back to Aachen.

The number of participants is limited to 21. Please register personally in the Info-Service Center. Unfortunately it is not possible to register via phone or email, because a fee of 20 Euros for students of RWTH, 25 Euros for PhD students and guests, has to be paid immediately with the registration.

We are looking forward to your participation!

Treffpunkt/Meetingpoint:
Haupteingang Karmanauditorium./
Main Entrance Karman Auditory

Datum: Samstag, 19.Juni 2010
Date: Saturday, June 19th 2010

Uhrzeit: 9:00 Uhr
Time: 9:00 am

RWTH AACHEN UNIVERSITY
International Office
Info-Service Center
Templergraben 57
52062 Aachen

Tel.: (+49) 0241 / 80 - 90660/90661
E-Mail: welcome@rwth-aachen.de